

SpVg. Kredenbach/Müsen 1977

Die Mannschaft der Stunde

Von Frank Heimann

Kredenbach. Die Mannschaft der Stunde: Nach zwei Meisterschaften in Folge steht die SpVg. Kredenbach/Müsen 1977 nun in der A-Kreisliga. Riesen-Jubel herrschte nach dem nicht eingeplanten Aufstieg im Team von Coach Hans Hoffmann. „Wir haben ein positiv verrücktes Team“, freut sich der Trainer auf die neue Saison, die die SpVg. auf einem der letzten Ascheplätze der Region bestreitet. Auch ein Alleinstellungsmerkmal. Ein Beispiel für den Mannschaftsgeist gibt der Trainer selbst zum Besten: „Die Jungs wollten mir

nach dem nicht erwarteten Durchmarsch in die A-Liga ein Geschenk machen. Zum Glück gibt es genügend kreative Köpfe in der Mannschaft, deren Phantasie bei so manchem geselligen Abend zusätzlich angeregt wurde.“ Was fehlt Trainer Hans Hoffmann als begeisterter 1. FC Köln-Anhänger? Er braucht seinen eigenen Geißbock. Gesagt, getan. Zwar musste man sich auf eine Ziege beschränken, aber die entsprechende Quelle war schnell gefunden. Und so bekam Hoffmann nach dem letzten Meisterschaftsspiel seinen "Geißbock Hannes" feier-

lich überreicht. Wie der echte Kölner „Hennes“ trägt „Hannes“ natürlich auch einen Umhang - mit dem SKM-Vereinswappen. Wer von den beiden bei der Übergabe aufgeregter war, ist nicht zwingend aufzulösen. Zumindest war es nur „Hannes“, der sich spontan auf dem Dahlbrucher Sportplatz erleichtert. Die Ziege ist inzwischen auf dem Bauernhof seiner Schwester untergebracht und fühlt sich dort pudelwohl. Darauf hoffen auch die Kredenbacher Kicker vor ihrem Abenteuer A-Kreisliga. Ziel ist in jedem Fall der Klassenerhalt.

SpVg. Kredenbach/ Müsen 1977

Vorsitzende: Monika Frost,
0160/91778190

Trainer: Hans Hoffmann

Vereinsheim: 02732/21058

Zugänge: Mirko Schmidt (FC Hilchenbach II); Felix Schmidt (eigene Jugend)

Abgänge: keine



So sehen Sieger aus: Die SpVg. Kredenbach/Müsen ist „Durchmarsch-Meister“.